



Le K-fé Social, un lieu d'accueil pour les personnes migrantes vieillissantes à Lyon

À l'initiative de l'association l'Olivier des Sages, le K-fé Social a ouvert ses portes en janvier 2010 dans le 3^{ème} arrondissement de Lyon. Ce lieu accueille des personnes vieillissantes, isolées, notamment issues de l'immigration, dans l'objectif de rompre l'isolement, prévenir la dépendance et favoriser le lien social. Outre un accueil convivial (café, thé, gâteaux) et personnalisé, des bénévoles (assistante sociale, écrivain public, juriste...) proposent un accompagnement dans les démarches administratives (santé,

retraite, logement...), une initiation à l'informatique et à l'Internet, et un accès à la culture par le biais de sorties (musée...). Entre 15 et 50 personnes fréquentent chaque jour le K-fé Social, hommes, femmes, de toutes origines, résidant dans le quartier ou ailleurs dans l'agglomération. En quelques mois, le public s'est approprié ce lieu qui est devenu pour certains un véritable point d'ancrage.

●●● Contact: K-fé Social - 242 rue Duguesclin
Lyon 3ème (tél. 09 77 45 48 33)



Photo : K-fé Social